

交差点事故をなくそう
歩行者・自転車 再確認

『このくらいは・・・だいじょうぶだろう』 **過信と油断は、事故のもと**

『かもしれない』・・・を習慣にして 『**事故ゼロ**』に

中央分離帯、歩道の草木が高く伸びています
歩行者、自転車、乗用車が出て来る**かもしれません**

ウinkerを**早めに**点灯させましょう

歩行者は、「鉄の塊」から身を守るものは**何也没有**

バックする時 「**たぶんいないだろう・・・**」は、**ダメ**

信号待ち車への追突が多い
漫然運転、わき見運転に**注意**しましょう

運転中 **子どもの動き**に **注意**しましょう

事故防止のため 「**早めの休憩**を」
～2時間走行、15分休憩～

《**挟まれ・墜落・転落・下敷き** 注意》

酒気帯び運転のトラック運転手 現行犯逮捕
5台絡む玉突き事故

◇飲酒運転は、職も金も免許もなくす。なのになぜやる?◇
◇『**飲酒運転**』・・・**平穏な日常を一瞬で悲劇**に変えてしまいます◇

2024/6/29(土)

29日午前7時20分頃、高知県のバイパスで2トントラックが停止中のトラックに衝突。合わせて**5台が絡む玉突き事故**となりました。2トントラックの会社員の男が**酒気帯び運転の現行犯**で逮捕されました。容疑者のトラックの同乗者と前方のトラックの運転手が軽傷を負いました。

午前3時 信号交差点
右折の乗用車と直進のバイクが衝突事故

バイクの男性死亡

◇**右折車のドライバーは、直進するバイクのスピードを見誤った**のでしょうか?◇
◇**バイク発見時は・・・距離が、思ったよりも・・・「近いかも」と考える**◇
◇**右折するとき、対向車線の車の陰から直進車が来る**かもしれません◇

2024/6/30(日)

30日午前3時50分ごろ、神奈川県で**バイクと乗用車**が衝突しました。警察によりますと、この事故で**バイクを運転**していた30代くらいの男性が全身を強く打ち、意識不明の重体で病院に運ばれましたが、間もなく**死亡**しました。消防によりますと、**直進のバイクが青信号を右折しようとした乗用車に衝突**したということです。

午後5時すぎ 信号交差点
右折待ちの路線バスに乗用車が追突

バスの乗客2人がケガ

◇『**わき見運転**』、『**漫然運転**』は**せず**に、**危険意識**を持って、『**運転に集中**』しましょう◇
◇**ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故**◇

2024/6/29(土)

28日午後5時すぎ、岐阜県の**信号交差点**で**右折**をしようと**停止**していた**路線バス**に、隣の車線を走っていた**乗用車**が**追突**しました。この事故で、バスに乗っていた**65歳の女性**が左肩を痛めたほか、**18歳の女性**も腰に**ケガ**をしました。いずれも**軽傷**とみられています。**乗用車を運転**していた女性(45)に、**ケガ**はありませんでした。